

# 硬式テニス部女子

## 部活動を通して学んだこと

2年 湯浅 葉月(三重大学教育学部附属中学校)

私は2022年4月30日、5月1日、3日に開催された、令和4年度全国・東海高等学校総合体育大会三重県予選兼三重県高等学校総合体育大会テニス競技の部女子シングルスで8位でした。また、6月4日、5日に行われた、2022東海中日ジュニア選手権大会三重県予選18歳以下女子シングルスで準優勝、女子ダブルスで3位となり、東海大会出場を決めました。また、9月18日に開催された令和4年度全国・東海選抜高校テニス大会三重県予選兼三重県高等学校新人大会テニス競技の部団体戦で7位になりました。

個人戦では、目標としていたベスト8に入ることができたので、とても嬉しかったです。東海大会では思うような結果が出せず、トップレベルの選手との力の差を身をもって感じました。今自分に何が足りなくて何が必要なのかを明確にし、レベルアップしていきたいです。

団体戦では、なかなか結果を残すことが出来なかったのですが、今回結果を残すことが出来て良かったです。

これらの結果を残すことが出来たのは、たくさんの人の支えがあったからです。整った環境でテニスができることに感謝し、今後も頑張っていこうと思います。

